

RELEVÉ DE CONCLUSIONS RÉUNION

LabEx SPS

13/02/2018

Contacts SPS :

[Loïc Lepiniec](#) (Coordinateur)

[Claire Lurin](#) (Coordinatrice adjointe)

[Marie-Jeanne Sellier](#) (Manager)

Conventionnement EUR

L'ANR nous demande de lui renvoyer avant le 9 mars un certain nombre de documents qui seront mis en annexe de la convention SPS-GSR. Loïc Lepiniec et Marie-Jeanne Sellier travaillent à une première version de ces documents et les transmettront ensuite au Comité de Pilotage pour modification / validation.

Newsletter 7

Marie-Jeanne Sellier va envoyer au Comité de Pilotage des propositions de sujets d'articles pour les différentes rubriques de la prochaine Newsletter (sortie prévue mi-juillet). Les membres du Comité pourront faire des propositions pour compléter ces différentes rubriques.

AAP Pré-maturation Idex

L'IDEX Paris Saclay nous demande si nous souhaitons contribuer financièrement à l'AAP Pré-maturation cette année et participer au jury de sélection des projets, ces deux possibilités n'étant pas liées l'une à l'autre. Etant donné qu'il reste peu d'enveloppes SPS'innov, le Comité de Pilotage a décidé que SPS ne contribuerait pas financièrement à cet appel cette année. Par contre, SPS souhaite participer au jury de sélection.

SPInn

Maxence Pfeiffer a accepté un Volontariat International en Administration (VIA) de deux ans à Hong-Kong et quittera donc ses fonctions au sein de SPS dès la fin du mois de février. La cellule SPInn est actuellement en discussion avec la SATT Paris-Saclay pour étudier la possibilité de confier à la SATT une partie des activités de SPInn.

Congrès SPS 2018

Nous venons d'apprendre que l'EPSR2018 (European Plant Science Retreat) aura lieu du 3 au 6 juillet, au même moment que l'International SPS Conference 2018. Les doctorants SPS devront donc choisir de participer à l'un ou l'autre de ces événements, alors que nous comptons sur une forte participation des doctorants SPS à l'International SPS Conference 2018, qui représente une belle opportunité pour eux. Nous allons soumettre ce problème à Doc'en Herbe, l'association de doctorants qui organise la participation des doctorants franciliens à l'EPSR.

Summer school 2019

Nous n'avons reçu qu'une proposition pour la Summer School 2019, intitulée « Métabolismes secondaires/spécialisés de l'exploration analytique à l'ingénierie métabolique ». Le Comité de Pilotage valide cette proposition. Marie-Jeanne Sellier va contacter les porteurs du projet pour commencer l'organisation.